

[Home](#) [Artículos](#) [Noticias](#) [F1](#) [Rallyes](#) [Raids](#) [Novedades](#) [Pruebas](#) [Videos](#)[Motos](#)[Portada](#) / [Turismos, DTM y WTCC](#) /**Pepe Oriola asciende hasta la segunda posición de la general en las TCR International Series**MAY 11 PUBLISHED IN [TURISMOS, DTM Y WTCC](#) FONT SIZE[EMAIL](#) [PRINT](#)

## Pepe Oriola asciende hasta la segunda posición de la general en las TCR International Series



Pepe Oriola se ha sobrepuesto a las adversidades en el Circuito de Portimao (Portugal).



El piloto de Craft-Bamboo Lukoil ha sido uno de los pilotos más rápidos durante el fin de

semana, pese al lastre de 30 kg en su SEAT León. En la primera carrera, pese a partir 3º, una salida en falso le ha obligado a remontar varias posiciones. No obstante, tras contactar con varios pilotos, no pudo evitar parar en boxes para tener a punto su coche en la segunda manga, tras quedar tocada la carrocería trasera.

El equipo ha trabajado intensamente para la puesta a punto del SEAT León y el piloto de Cali Group Macau les respondió protagonizando una espectacular salida en la segunda manga, para situarse 5º, partiendo desde el 8º puesto por la parrilla invertida. En una final de carrera muy intensa, Oriola logró acercarse a los puestos de podio, para cruzar bajo la bandera a cuadros en 4º lugar.

Con los resultados obtenidos, y tras los dos abandonos de Gianni Morbidelli, Pepe Oriola escala hasta el 2º puesto de la general de pilotos con 104 puntos y se sitúa a tan sólo 12 puntos del líder Stefano Comini.

“Había depositado muchas esperanzas en las carreras de Portimao y más después de cómo ha ido el fin de semana desde la tanda de libres hasta la cronometrada de ayer. Sin embargo, en la primera carrera no he podido terminar, pero en la segunda he logrado puntuar y ya soy segundo en la clasificación general de pilotos. No puedo pedir más, después de dos carreras muy intensas y con mucho contacto. El equipo ha trabajado duro después de como ha sido la jornada. La temporada va a ser muy intensa, pero lo importante es que estoy en las posiciones de privilegio de la general”, reconoce Pepe Oriola.

Pepe Oriola disfrutará de una semana de descanso, antes de reanudar las TCR International Series, los días 23 y 24 de mayo en el Circuito de Monza (Italia).

Tagged under

[TCR International Series](#) , [Algarve](#) , [Portugal](#) , [Turismos](#) , [Pepe Oriola](#) ,

[Tweet](#)

{ 0 }

[g+1](#)